

COP28 : Les banques multilatérales renforcent leur action commune sur le climat

Dossier de la rédaction de H2o
December 2023

Les banques multilatérales de développement (BMD) ont publiée une déclaration commune dans laquelle elles présentent des actions concrètes et urgentes visant à accroître les financements et à améliorer la mesure des résultats en matière de climat, à renforcer la collaboration au niveau national et à augmenter les cofinancements et l'engagement du secteur privé. Cette annonce intervient alors que les dirigeants du monde entier se réunissent à Dubaï, aux Émirats arabes unis à l'occasion de la Conférence des Nations unies sur le changement climatique (COP28).

Dans cette déclaration commune, les BMD réaffirment leur engagement en faveur d'une action climatique et de développement socialement inclusif, sensible à l'égalité des sexes et respectueuse de la nature, en tirant parti de leurs différents mandats, de leurs rôles uniques de pays et de clients, de leurs modalités opérationnelles, de leurs zones géographiques et de leur expertise. Les BMD y parviendront en mettant davantage l'accent sur la mesure des résultats, des effets et de l'impact en matière de climat ; et, également, au travers d'un soutien coordonné aux pays et aux entités internationales pour la formulation et la mise en œuvre de stratégies à long terme, susceptibles d'attirer des capitaux privés à grande échelle. Des mesures seront prises en faveur d'efforts accrus en matière d'adaptation et de gestion des risques de catastrophe.

Déclaration commune